
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

RESO1,UCAO N. 582, DE 21 DE OIFFIRBRO DE 1971

'A MESA DA A•SEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO FAZ PUBLICAR A

SEGUINTE TELUCO

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO RESOLVE:

ARTIGO 1.0 - E REVOGADO O ARTIGO 17 DA R•SOLUCAO N. 5774, DE 13 DE AGOSTO DO

*1*8.

RO LEGAL, DECLARO ABERTA A SESSAO SOB A

PROTECAO DE DEUS, INICIAS OE NOSSOS

TRABALHOS

AS 14H.3OMIN. ABRE-SE A SESSAO, COM A

PRESENCA DOS SEGUINTES SRS DEPUTADOS:

ABTELINO NOGUEIRA DUARTE * ABRAIM D'ABUS -

ADEMAR DE BARROS - AGENOR DE MATTES -

ALBERTO GOLDMANN * ALEX FREUA NETTO -

ALFEU L•'AC - GUACU PITERI - ANTONIO

RENRIQUE CUNHA BUENO ANTONIO

CORHENRIQUE CUNHA BUENO - ANTONIO SALINA

CURIATI ARLINDO DOS SANTOS ARMANDO

PANNUNZIO SIMOES NETO —ARY SILVA -
-

ASTOLFO •,RAUJO AURELIO CAMPOS

BE--

ARDITO MATARAZZ,O CAIO POMPEU DE

TOLEDO CARLOS NELSON * CARLOS
BUENO

CERCHIARI DULCE SALLES CUNHAM BRAGA -

FAUZE CARLOS FRANCISCO ANTONIO COELLO

GERALDINO DOS SANTOS GIOTA JUNIOR -R-

ATIRO SHIMOMOTO WALTER BRAIDO -

JOVAHIR DE FREITAS GARCIA JACOB CAROLO -

JACOB SALVADOR ZVEIBL JAYRO MALTENI

JAMILI * MANTELLI NETO- DUALIBI JANUARIO

- *
- JIHEI NODA JORRO PRADO DEL BOSSOE

AMARAI - JORGE MALULY NETO PEDRO

NA--

USONO - JOS6 EDUARDO DE FARIA LIMA -

JOSE FELICIO CASTELLANO ARCHIMEDES

LAMMOGLIA - JOSE MAÑA MARIN JOSE OZI

--

JOSE ROSA DA SILVA JOSE SABINO -

IDOEL JU1IO LINEU DE PAULA LEAO SEVERO

LINS MARCO ANTONIO CATELLO BRANCO -
-

NABI CHEDID NESRALLA RUBEZ PEDRO

-

GERALDO COSTA - RENATO CORDEIRO - RICARDO

IZAR RUY CODO RUY - SALVADOR
- SILVA

JULIANELLI - SHIRO KYONO - SOLON BORGES

-DOS REIS THEODOSIA RIBEIRO - WAILL

HEIN WALDEMAR LOPES FERRAZ E WELSOM

GASPARINI; E AUDUENCIA DO SR. DEPUTADO

HELVIO NUNES DA SILVA.

* O SR.' PRESIDENTE CONVIDO O SR.

2.0 SECRETARIO A PROCEDER A LEITURA DA ATA

DA SE•AO ANTERIOR

O SR. 2.0 SECRETARIO PROCEDE A

LEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

CONDIDERADA APROVADA

EMENTARIO DA L14.A SIASSAO

ORDINARIA

PEQUENO EXPEDIENTE

THEODOSIA RIBEIRO - COMPRLRNEFTA

ESTUDANTES DE SAO ROQUE EM VISITA A CASA E

LALA SOBRE SOLENIDADES COMEMORATIVAS DO

ANIVERSARIO DO PARQUE NOVO MUNDO

PRESIDENTE ABILIO NOGUEIRA DUARTE -

ANUNCIA A PRESENCA DO VEREADOR HORACIO

ORTIZ E DE ALUNOS DO GINASIO "GERMANO

NEGRINI", DE SAO ROQUE

S61ON BORGES DOS REIS SAUDA

ESTUDANTES DE SAO ROQUE, TECE CONSIDERACOES A

RESPEITO DE DEPOSITOS DE LIXO NA VILA

GUILHERME E COMUNICA DECISAO JUDICIAL EM FAVOR DE

PROFESSORES

PINHEIRO JUUNIOR ENCAMINHA TELEGRAMA

AO EXECUTIVO SOLICITANDO ABONO DE NATAL

PARA OS SERVIDORES

HATIRO SHIMOMOTO CONGRATULA-SE COM

O CINQUENTENARIO DA IMIGRACAO JAPONESA

PARA STIEFANO

JAYRO MALTONI - SOLICITA REFORMA DO

GRUPO ESCOLAR "CEL. SEQUIRA DE MORAIS

EM JUNDIAI, CONSTRUCAO DE ESTRADA LIGANDO

MACATUBA, LENCOIS PAULISTA E PEDERNEIRAS;

REQUER CONGRATULACOES COM O POVO DE

DOLCINOPOLIS E ENCAMINHA MOCAO A RESPEITO DA

COBAL EM JUNDIAI

ARV SILVA - PODE CMPRIMENTO KLO

DIRECAO-II FEDERAL N. 121-67, QUE TRATA DA

REGULAMENTACAO DO TRANSPORTE RODOVIARIO DE

CARGA

JTHEI NODA - FALA DE FESTAS

COMEMORATIVAS DO 50.0 ANIVERSARIO DA IMIGRACAO

JAPONESA PARA SUZANO

RICARDO IZAR REPORTA-SE A

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO JAYRO MALTONI A

RESPEITO DE OBRAS PUBLICAS

ARCHIMED•,•LAMOGLIA COMUNICA

FALECIMENTO DA GENITORA DO DEPUTADO ILSO

NUNES DA SILVA E RELATA SUA PARTICIPACAO NA

INAUGURACAO DO SERX4CO DE AGUA NO BAIRRO DO

GARCIA, EM TIETE

IONEL FULIO - FALA SOBRE PONTE NO RIO

PARANA

GERALDINO DOA SANTOS SOLICITA

TRANSCRICAO DE COPIA DA ATA DA SESSAO ORDINARIA

DE 11-7-71, DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE

MATO GROSSO

GRANDE EXPEDIENTE

JOSE 1]OS.'• DA SILVA - ROSNAGELA O

MEDICO ASTOLFO ARAUJO

AW SILVA TECE CONSIDERACOS M, BRE

RNEFILHO RECLAMDAS POR PARTIA GRANDE, E

FA.LA DO 7.0 ANIVERSARIO DO SERVICO

FARMACEUTICO DA POLICIA MILITAR,

PEDRO GERALDO CESTA COMENTA A

MORTE DO RADIALISTA CIRO BA.•INI E PROBLEMAS DA

AUISICAO DE OE%*, PC,'O BNH

PRESIDENTE JAYRO MALTONI - SUSTENDE

A EAO POR HINATA MINUTO

&ATADO D. 6* PEA4O

DIARIO DA ASSEMBLEIA

TACAO E DECLARA APROVADO, REQUEMENTO QUE

INVEE|EM O DEPUTADO RENATE CORDEIRO EM

NILSO DA ASSEMBLEIA AO JAPAO; POE EM DISCUS°

O PROJETO DE LEI N. 303-'71.

ABRAIM DABUS, ENCAMINHA A VOTACAO

DO PROJETO DE LEI 303-'71.N.

PRESIDENTE JACOB CAROLO POE EM

VOTAC'AO, E DECLARR APROVADO, O PROJETO DE LEI

303-71; POE EM VOTACAO, E DECLARA

APROVADOS OE SEGUINTES PROJETOS (LE LEI: 315-71,

31471, 263-71, 281-71, 300-71, 157-71 E 269-71 E

REQUERME QUE SOLICITA URGENCIA AO

PROJETO DE LEI N. 385-'11 E CONVOCANDO STF-AO

IENE PARA AZANHA AS 20H30MLN.

PESSOAL
EXPLICACAO

AGENOR DE MATTOS INDIO A

NECESSIDADE DE DOTAR COM UMA AFATURA A ,SOCIEDADE

MADALENA DE CANOA DE ARARAS

AURELIO CAMPOS FALA DA SITUACAO DOS

FUNCIONARIOS PUBLICOS E SOLICITA DO SR.

GOVERNADOR O ENVIO DA MENSAGEM DE

REAJUSTAMENTO DE VENCIMENTOE

ANTONIO MORIMOTO - TECE CONSIDERACOES

SOBRE O PROBLEMA DAS FEIRAS LIVRES NO CENTRO

JOEDE FELICIELO CASTELLANO - APELA AO SR.

GOVERNADOR PARA MODIFICAR O SISTEMA DE

QUOTAS DE ICM AOS MUNICIPIOS

ABRAHIM DABUS F-ALA DA NECESSIDADE

DE REFORMULAR A ASSISTENCIA MEDICA AO

FUNDEP DECIONAL E DE PROBLEMAS DO

OBRAS DO EXECUTIVO

IVAHIR DE FREITAS GARCIA - TECE

CONFEDERACO SOBRE PROMOCAO DA PMEA DAZA

JORGE MAIN NETO COMERCIOE

PASSAMENTO DO SR. CICERO CASTILHO CUNHA E DA

GENITORA DO DEPUTADO HELVIO NUNES DA SILVA.

PRESIDENTE NESRALLA RULE EM NOME

DA MESA SOLIDARIZA-SE COM AS MANIFETACOES

DE PESAR

AGENOR DE MATTOS MANIFESTA PESAR

PELO FALECIMENTO DO PREFEITO DE SUD MENUCELLI

E DD GENITRA DO PARLEM HEHI NUNES

DA SILVA.

PREMENTE NOSRALLA RUBEZ CO•LVOC.A OS

SRS DEPUTADOS PAARA A LL5.A SESAO

ORDINA.ÑA, DIA 20 A,S 14H30MIN. E DECLARA ENCERRADA

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA

O PRIMEIRO ORADOR INSCRITO PARA FALAR NO

PEQUENO EXPEDIENTE, A NOBRE DEPUTADA

THEODESIO RIBEIRO

A SRA LEOSINA RIBEIRO SR.

PRIMEIRAMENTEE SRSPRESIDENTE DEPUTADOS,

QUEREMOS CUMPRIMENTAR A EQUIPE DE

ESTUDANTES PRESENTES AO NOSSO PLENARIO ESTA CASA

MUITOOS RECEBE E ACHA REALMENTE O FATO

IMPORTANTE QUANDO A JUVENTUDE, ATRAVES DE

ESTUDO PARA RENOVACAO, ACOMPANHA OS

TRABALHOS DOS NOBRES DEPUTADOS

CONGRATULAMOS NAO SO COM OS JOVENS AQUI

PREASTES COMO TAMBEM COM AS PROFESSORAS E

DIRECAO DO GRUPO COLAR "PROFESSOR

RENANEGRINI DE SAO ROQUENO

APROVEITAMOS A OPORTUNIDADE, SR.

PRESIDENTE E DRS DEPUTADO PARA RETRATAR UM

DOS ACONTECIMENTO MAIS NOTAVEIS QUE

PUDEMOS PRESENCIAR DO QUM PARTICIPAMOS NA

TARDE DE 17 DESTE MES. DOMINGO PASSADO, NO

BAIRRO DO PARQUE NOVO MUNDO FOI UMA DAS

FESTIVIDADES CIVICO-RELIGIOSAS DAS MAIS

IMPORTANTES NO GENERO, EM SAO PAULO,

ORGANIZADA POR UM GRUPO DE LABORIOSAS SENHORAS

DAQUELE BAIRRO, COM O BENEPLACITO DA REGIONAL

DE SANTANA SETOR DE VILA MARIA SOB A

ADMINISTRACAO DO ENGENHEIRO LUCIANO

BOAVENTURA MENDONCA COLABOROU MUITOQUE

PARA O EXITO DAS FE-STIVIDADES.

NA PARTO CIVICA, RENDEU-SE AS MATS

JUSTE•S HOR,NAGENS AQUELES QUE TOMBARAM NO

CUMPRILMENTO DO DEVER, NA ULTIMA GUERRA, OS

SOLDADOS DA FEB, QUE DEMONSTRARAM

CORAGEM INVULGAR NO* CAMPOS DE BATALHA E

DERAM AO BRASIL LLLN LUFAR DE DESTAQUE PERANTE

AS NACOES HOMENS QUE DEIXARAM O SEU LAR,

AS SUAS FAMILIAS O S,-.TI PAIS MAS NAO

ESMORECERA NO 5EL]TO DE SUAS

RESPON•'•BILIDADES.

AS RUAS DO BAIRRO NOVO MUNDO, AQUI EM

SAAO PAULO, PERTO DA FLN MARIA, TEM, NA SUA

TOTALIDADE, NOMES DE SODADO QUE

COMPAQ A FEB

NAQUELA TARDE NOS NOZ HNOS FITO

SENSIBILIZADA QU,•NDO FOMOS CONVIDADA PIRA

RR, ADORINHA (T** SOLEDADE E PARA DEPOSITAR,

NO OBELISCO DA AVENIDA, UMA COROA DE F!ORES,

QUE SIMBOLIZAVA A SAUDADE PERENE DEIXADA

**O,S Q•LE TOLNHAR.HLA R,A U:TIMA •LLERRA.

ARTIGO 2.0 ESTA RESOUCAO ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLIESTA

ASEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO CIE SAO PAULO, AOS 21 DE OUTUBRO DE 19*71.

A) JACOB PEDRO CAROLO PRESIDENTE

AI NESRALLA RUBES, L.O SECRETARIO

L14.A SESSAO ORDINARIA, DA LA SE,SS¿IO LEGISLATIVA, DA LA LEGISLATURA, EM

19 DE OUTUBRO DE 1971

HAVENDO NUMERESIDENCIA DOS SRS JACOB CAROLO, AFLIO NOGEIRA DUARTE, JAYRO QUE, ANTERIORMENTE, DEVIDO

A SESSAO SOB A HOTTONI NESRALLA RUBEZ POR PARTICULARES, RESULTO

OE NOSSOS THRAE TENDO ENZ XISTA SUA

CENTRO DA CIDADE, FOI

LIXO QUE, COM O

GRATULAR COM DIRETORES E PROFESSORES, QUE

APRESENTARAM VERDADEIRA APOTEOSE,

CONSEGUINDO RETINIR QUE DRENAIS IMPORTANTECONO

SIDERAMOS NA SOCIEDADE LOCAL, QUE .SAO

FAMILIAS DO BAIRRO

PARA INTEGRE DURSOQUE SE NO NOSSO

DAMOS DE ESCOLAS APRESENTARAMO N•NE QUE

MARAVILHOSAMENTE ALEGORIZAS HOMENAGEMEM

AS COLONIAS PORTUGUESA, ITALIANA, ESPANHOLA,

JAPONESA, QUAIS VEM LUTANDOAS PARA O

PRODO BAIRRO, APRESENTANDOGRESSO NESSA

OPORTUIDADE COSTUMES TIPICOS E RIQUEZAS DE

TODOS ESTADOS DO BRASIL.OS

ESTEVE PRESENTE O COLEGIO NO&SA SENHORA

DO S,.ON, DE VILA MARIA, QUE APRESENTOU A

SUA SEGUNDA CONSOADA NO CONCURSOFANFARRA,

DECENTEMENTE PROMOVAO PELA TELEVISAO

QUEREMOS CITAR TAMBEM GINASIOESO

TADUAL CO PARQUE NOVO MUNDO, O GRUPP

ESCOLAR HEROI DA FEB O COLEGIO SAO TEODORO

COLA MUNICIPAL CORONEL RENDON GOMES,
A

O EXTERNATO SAO JUDAS TADEU, DO PARQUE

NOVO MUNDO

CALIARANI FESTEJOS MALISAOS COM

CAMPORPAI CELEBRADA MONSENHOR JOAO HERENEY

DO II EXERCITO, EMHOMESILVA, DIGNO CAPELAO

PADROEIRA DO BAIRRO, NOSSASENHORIAGEM A

RA APARECIDA DA BOA VIAGEM

PARA TERMINAR QUEREMOS CHAMAR A

ATENCAO DAS AUTORIDADES RELATACAO POPULOSOEM AO

BAIRRO DO PARQUE NOVO MUNDO, QUE REALIZOU

ESSAS FESTIVIDADES, MAS ESTA COMPLETAMENTE

ABANDONADO DE TODO TIPO DE ASSISTENCIA DA

PARTE DAS NOSSAS AUTORIDADES

NO MES DE JUNHO FIZEMOS VARIADA

INDICACÕES PARA QUE REALMENTE AQUELA POPULACAO,

E DE BAIRRO TEM MAIS DE TRINTAQUE UM QUE

ANOS, TIVESSE ATENCAO SESOCIAL DE NOSSA

PARTE, E SOLICITARAMOS POSTO POLICIAL, INSTALACOES

DE REDE DE AGUA E ESGOTO, REPAROS GERAIS NO

GRUPO ESCOLAR E GINASIO, TAMBEM CABINE

TELEFONICA E LINHA DE ONIBUS PARQUE,

INFELIZMENTE, APESAR DE TODO O ENTUSIASMO COM QUE

POPULACAO DO PARQUE NOVO MUNDO TENTAA

SENSIBILIZAR A COMUNIDADE E AS AUTORIDADES,

AINDA NO MOMENTO SE ENCONTRA COM TEDROS ES.

.SES PROBLEMAS CRUCIAIS SEM DEVIDA SOLUCAO:

FALTA DE AGUA, FALTA DE LUZ, DE ONLBTTS E DE

TELEFONE

O SR. PRESIDENTE ESTO.

PRESIDENTIA TEM A GRATA SATISFACAO DE ANUNCIAR A

PRESENCA EILL PLENARIO DO EMINENTE VEREADOR

HORACIO ORTIZ, DA CAMARA MUNICIPAL DA

CAPRA E PRIMEIRO SUPLENTE DA BARROADA DO MDB

NESTA ASEMBLEIA A QUEM APRESENTAMOS AS

NOSSAS SAUDACOES PALMAS DESEJA,

TAMA EBEM REGISTRAR VISITA DAS ALUNAS DA 5.A

6.A SERIES DO GRUPO ESCOLAR GINASIO PROF.E

GERMANO NEGRINI DA CIDADE DE SAO ROQUE,

ESTAO ACOMPANHADAS PROFESSORA ANA

DEQUE LOURDES CORREIA BASTOSDA DOS

APROASSISTENTES PEDAGOICOS MILTONE DA COSTARES

FRANCA VERA CECILIA SEVERINI SEJAMBEME

VINDAS AS ALUNAS E PROFESSORES DO GRUPO

ESSCOLAR E GINASIO GERMANO NEGRINI, DE SAO

ROQUE PALMAS

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO SOLON

BORGES DOS REIS

O SR. SOIN BORGIS DOS REIS

SR. PRESIENTE E SR-S. DEPUTADOS, SAUDO -OS

PROFESSORES E ESTUDANTES DO GRUPO E•SCOLAR

E GINESIO GERTA NEGRINI DE S.AO ROQUE,

,DE CHIFTAM EST:, ALDIA LEGISLATIVA

EXATAMENTE NA OCASIAO ANI QUE A LEI FEDERAL

N. 5.692. DE LL DE AGOSTO PASSADO,

PROMOVENDO NO BRASIL UNIA REFORMA DO ENSINO DE

PRIMEIRO E SEGUNDO GRAUS, PRATICAMENTE

TRANSFORMOU TODOS OS GRUPOS ESCOLARES E

GINASIOS DO BRASIL EM GRUPOS ESCOLARES-EEPG

SR. PRESIDENTE AS.SNN QUE O PREFEITO JOEDE

CARLOS FIGEIREDO FERRAZ ASSUMIU CM INARCO

FATIMO A PREFEITURA DA CAPITAL, PROCUREI S.

E'XA. PARA TRATAR DE PROBLEMA DE INTERESSE

T-LE VILA GUILHENE E DIRIGI-E MAIS TARDE

TINA RADIOGRAMA REITERANDO MEU QPELO NO

SENTIDO RIE SE ENCENTRAR UNA SOLUCAO PARA

O PROBLENA EM CAUSA, O PROBLEMA DE

DEPOSITO *TE LIXO NOS TERRENOS BALDIOS DAQUELE

TDOSO BAIRRO

RECEBI EM 15 DE OUTUBRO, DO CHEFE DO

GABINETE DO SR. PREFEITO IMUNDICIA SR.

FERRILLO (;ILT-DCS DE •[OR•L•,A SEGUINTE CARTA:

*L,E) * ,QR. DEPUTADO:

CRM TERENCIA AO PROBLEMA DO LIXO

DEPIDO F'/)L TERRENS DA VILA GUILHERME,

OBJE:O (B, RADIOGRGRAMA DE V. ENA TENHO A

HONRA (TE ENVLAR-IHE COP!A DA TNFORMACHO

AREOLA !)ELA COORDENADORIA DAS

ADMINITRACAO REMONDAIS Q LE ESCLARECE DEVIDAMENTE O

STJ F. T O. -

A* FERNANDO GUE[LES DE MORAE -

CIREFE TIE GABINETE

SR. !'REQR!CNT.E *S INFORNANDO-SE PERADA

RELA P.(L:NIN!S•RP•:FIORCAIONAL SAO AS SERUM

(LE) IAU•-SE DE '¿REA PROXIMA AO RIO ICTO

POR PARTICULARES, RESULTO EM DIVERSAS LAGOAS

TENDO ENZ XISTA SUA LOCALIZACAO PR•6XIMA AO

CENTRO DA CIDADE, FOI OBJETO DE DESCARGA DS

LIXO QUE, COM O CRESCIMENTO VERTIGINOSO DA

CAPITAL, TORNOU-SE PROBLEN• DE PORTE, DADA

A FALTA DE FORNONO INCINERADORES, GRANDE

PARTE DO VOLUME RECOLHIDO, DA ORDEM DE 3.000

M3 DIARIAMENTE, E LANCADA NA AREA, SENDO

SEMENTE INCINERADO CERCA DE 700 M3 800A

NAO PROCEDENDO ATERRO RIGOROSAMENTEANOS,SE A

DENTRO DA BOA TECNICA, ISTO E, REBULICOM

MENTOS CONSTANTES DE TERRA, EFETUA-SE
TAAO

SO ESPALHAMENTOO A COMPACTACAO E

DESINFECCAO COM AGENTES QUIMICO

DESDE INICIO TRABALHOS

COAR, TEMOSO DE NOSSOS NESTAPROCURADO SOICAO MAIS ECO.;

NODICA PARA A COBERTURA, ENCAMINHANDO AO

LOCAL TODO ENTULHO
QUE ANTES ERA ATIRADO EM

TERRENOS BALDIOS, FINALMENTE APOS
O.S

ENTENDIMENTOS COM A DIRECAO DO METRO,

ESTADANDO INICIO, PELA PRIMEIRA AMOS VEZ

SACOLCAO DO PROBLEMA TODAS

MAM PARA ENTROSAMENTOAS EDMASDO SERVICO

RECEBEREMOS 1.300 M3 DE TERRA DIARIAMENTE

ADOTADAS

E

BREVEMENTE SITUACAO LOCAL ESTARA TODA

CONTROLADA, OBRIGANDO-SEA

CONVENIENTES MORADORES,UM ATE DE

MINIMO

NICIPALIDADE AOS QUE A

PROMOVA SUA IMTERPELACAOA

CONTRATE AQUISICAO DE FORNO

E A

28-9-71.

A) CELSO RAHINE COORDENADOR DAS ARS»

SR. PRESIDENTE E *S. DEPUTADOS, OS JORNAIS DE

HOJE ANUNCIAM A CONFIRMACAO DESTA MEDIDA

JA PREVISTA, SEGUNDO INFORMACOES DE 28 DE

SETEMBRO, QUE FORAM ENVIADAS A CHEFIA DO

GABINETE DO SR. PREFEITO RESPOSTAEIN AO

NESSO APELO TODA A TERRA RETIRADA DA PRACA

CLOVIS 300 MIL METROS CUBICOS PARA

CONSTRUCAO DE ESTACAO DO METRO VAI SER

DESPEJADA NO DEPOSITO DE LIXO DA VILA

GUILHERME COM ISSO A PRFEITURA PRETDES ACABAR

COM A PENOSA SITUACAO EXISTENTE NAQUELE

LCM INCONVENIENTE E SAUDE PUBLICA

CONGRATULO-ME COM A PREFEITURA DA

OEDITAL PELA SOLUCAO QUE DA A ESTE PROBLEMA

TAO IMPORTANTE, QUE E O PROBLEMA DO FAMEJ

ILIAO DA VILA GUILHERME,

OUTRO ASSUNTO, SR. PRESIDENTE

DESEJO COMUNICAR DESTA TRIBUNA, AOS

IATERESSADO.S CM GERAL, QUE O CENTRO DO PROC

IES.•RADO PAULISTA, PLA SUA CONSULTORIA

JURIDICA, ENTREGUE TT EFICIENTE CHEFIA DO DR.

RUY FERREIRA GUIMNARAES ADVOGADO E

EDUCADOR DE ALTO GABARRO, ACABA DE GANHAR EM

JUIZO, NA 4,A VARA DOS FEITOS DA FAZENDA

ESTADUAL, ACAO ORDINARIA EM QUE A JUSTICA,

RECONHECE AOS PROFESSORES ORLANDO

BENEDICTS SPAGNOLO, DE SAO JOEDE DA BELA VISTA E

CARMEN SANCHES, DE AVARE, O DIREITO A

IMPOSSILBILIDADE CORO PROFESSORES DE ESCOLAS DE

EMERGENCIA, FUUCAO ESTA QUE EXERCIAM HA,

NIASI DE 5 ANOS, POR OCASIAO DA PROMULGACAO

DA. ULTIMA CONSTITUICAO DO ESTADO DE SAO

PAULO.

PORTANTETRATA-SE PARTEDE UMADA ENTIDADECONQUISTADECEMTOCIASE IMDOPOR

PROFESSORADO PAULISTA ATRAVES DE

BRILHANTE CONSULTORIA JURIDICA CENTROSUA DOO

PROFESSORADO PAULLISTA GANHOU MAIS ESTA

BATAL ALA JUSTICA, ASSIM OS PROFESORES QUE

ESTAVAM EXERCENDO O SEU MISTER EM ESCOLAS

DE CLA.•ES DE EMERGENCIA HA MAIS DE CINCO

ANOS, POR OCASIAO DA PROMULGACAO DA COLMO

TITUICAO, SERAO RECONHECIDOS COMO ESTAVEIS

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO PINHEIRO-JUNTAR

O SR. NILEIRO JENIOR SEM

REVIßO DO ORADOR * SR. PRESIDINTE E SRS

DEPUTAD TENHO FEITO, S,ENTIR, ATRAVES D,ISTA

Æ•SEMBLEIA, A SITUACAO DIFICIL, INCOMODA E

AFLITIVA EM QUE SE ENCONTRAM OS SERVIDORES

PUBLICOS DO ESTADO NOTADAMENTE O.S MA*

UOSMILDES, MAIS MODESTOS, AQUELES

DENOMINADOS PEQUENOS ÆRVIDORES, ENA FACE DO ELE.

VADO CUSTO DE VIDA, AGRAVADO PLA FALTA DE

AUMENTO DE VENCIMENTOS, POIS HA DOII ANOS

NAO VEN0 RECEBENDO NENHUMA PAGA QUE

A ELEVACAO DO CUSTO DE VIDA, OU,

ILLAKS CERTO, CORRECAO DE VENCIMENTOO E COISA

QUE NAO EXISTE HA DOIS ANOS PARA O

FUNCIONALISMO PUBLICO ESTADUAL

PEN•M)D.O DESTA MEIRA MAIORIA(LESA

TA CA.SA RESOLVEU DIRIGIR GRUNA AO:IM

SR. GOVERNADOR DO ESTADO EXCLUIINDO A S. EXD

QUE DURANTE ESTC ANO, PELO M?NOS, CONCEDA

U*N ABONO DE NATAL AOS .ARRVNDORES PUBLICOS

FINNOS AQUI ENI NOME DT* TODOS OS SRS

DEPUTADOS NAO PODEMOS DEIXAR RELEGADO A

MN SEGUNDO PL•O OO CHAMADOS IX•QM'NOS

ERVIDORES PUBLICCAO O TELEGRAMA A QUE

IMVERNADORREFERENCIA, SOLICITANDO DO SR.

O ENVIO DE NLEN.•AGCNL FALIDA ESTE ALLET NO SEL'L•

TIDO (TE CONCCDER AIINDA DE NAMAL A.T FULO

CIONARIOS ESTADUAIS TAM O SEGUINTE TEOR:

TLE) *18 DE OUTUBRO DE 771

K'XCT.LENTI..SIMO SENHOR DOUTOR ISNEO

NA0'*

I•.CNISSIIRUC GOVENARDOR DO FETADO DE


